

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian yang dijelaskan pada bab-bab sebelumnya peneliti dapat menarik beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Pola pembinaan Pendidikan Karakter Islam Santri Pada Pondok Pesantren Hidayatullah Di Desa Ulukalo Kecamatan Iwoimendaa Kabupaten Kolaka yaitu dengan cara memberikan teladan yang baik, anjuran melakukan perbuatan yang berguna bagi dirinya sendiri, keluarga, sekolah dan masyarakat, serta dengan cara mewajibkan santri menghafal surah pendek dengan harapan santri dapat merealisasikan dalam kehidupannya sehari-hari, selain itu Pembina juga mengajarkan bagaimana melakukan pembiasaan yang baik melalui pembelajaran aqidah akhlak yang dilakukan dengan cara setiap diawal pembelajaran Pembina menyampaikan kepada santri kisah-kisah Nabi terdahulu, dan keutamaan menghargai orang lain, serta Pembina juga menggunakan metode larangan, untuk menghentikan santri agar tidak mengulangi perbuatannya yang salah.
2. Upaya Pembina Pondok Pesantren Hidayatullah di Desa Ulukalo Kecamatan Iwoimendaa dalam membentuk karakter Santri yang islami yaitu dilakukan dengan cara pemberian motivasi kepada santri, Kegiatan keagamaan, serta pemberian nasehat agar suatu hari kelak menjadi manusia yang bermamfaat di tengah-tengah masyarakat.

B. Saran

Berdasarkan permasalahan yang peneliti bahas dalam hasil penelitian ini yaitu mengenai Pola Pembinaan Pendidikan Karakter Islam Pada Pondok Pesantren Hidayatullah Di Desa Ulukalo Kec. Iwoimendaa Kab. Kolaka, maka peneliti hendak menyampaikan saran sebagai berikut:

1. Pimpinan Pondok Pesantren Hidayatullah Di Desa Ulukalo diharapkan lebih meningkatkan sarana dan prasarana agar Pembina dapat melaksanakan pembinaan dengan baik, khususnya dalam pelajaran Pendidikan Agama Islam dengan maksimal.
2. Para Pembina hendaknya selalu memberikan teladan yang baik bagi para santri, dan secara bersama-sama melakukan peningkatan dalam pembinaan karakter Islam, sehingga santri mau mencontohkan dalam kehidupan sehari-hari.
3. Bagi para santri diharapkan dapat menerima dengan ikhlas Pola Pembinaan Pendidikan Karakter Islam agar menjadi manusia yang berkarakter islami dan berakhlakul karimah.

Dengan terselesaikannya hasil penelitian ini, peneliti mengucapkan terima kasih yang mendalam kepada semua pihak yang membantu. Akhir kata peneliti mengucapkan Alhamdulillah Rabbil Alamin.